

"Acta N° 29"

En el Municipio de San Matías Departamento de El Paraíso, a los 11 días del mes de Enero del año 2023, a la hora 1:30 PM en sesión ordinaria presidida por la Honorable Corporación Municipal y presidida por el Señor N. y Señor José Amícar Gutiérrez Ardón y el Alcalde Municipal Señor Raúl Edgardo Castellanos Suárez, con la asistencia de los señores regidores nombrados en su orden: Fredy Reinel Rodríguez Maradiaga, Denny Yerbenio Castellanos Ruiz, Teodula de Jesús Heriberto Vallenar, Nilson Guillermo Valladares Suárez, y Anabel Gutiérrez Castellanos (mencionada Municipal Señor Denyo Enrique Guzman, Presidente de la Comisión Ciudadana de Transparencia Señor Jóviles Alberto Arias, Tesorero Municipal Señor Mayeli Arturo Acevedo, Contadora Municipal Señora Eva Edimira Higua, y la Subsecretaria Municipal que da fe y Autoriza.

Agenda

1. Oración
2. Comprobación del quórum
3. Apertura de la sesión
4. Lectura, discusión y aprobación de la Agenda
5. Lectura, discusión y aprobación del Acta anterior
6. Lectura de Correspondencia
7. Informes
8. Punto: Precio
9. Punto a Tratar: 9.1. Acuerdo fecho de Babilio Abierto, para la rendición de cuentas del año 2022.
10. Acuerdos y Resoluciones
11. Cierre de la sesión.

1. Oración. El Presidente de Transparencia Señor Jóviles Alberto Arias, tomó la palabra y manifestó a nuestro querido parroco de agradecimiento por los innumerables maravillas de su escatología. 2. Se realizó la comprobación del quórum, en esta nueva sesión por la Secretaría Municipal misma manifestó que existía quórum. 3. El Señor Regidor José Amícar Gutiérrez dio la cordial bienvenida a los miembros de la Corporación Municipal haciendo mención que en esta ocasión dirigiría esta reunión mientras el Señor Alcalde Municipal se incorpora a la misma, ya que se encuentra recibiendo asuntos de suma importancia, y posteriormente dio por aperturada esta importante reunión. 4. Lectura, discusión y aprobación de la Agenda, misma fue aprobada por la Corporación Municipal. 5. Lectura, discusión y aprobación del Acta anterior, misma fue aprobada por la Corporación Municipal. 6. Lectura de Correspondencia, la Secretaría Municipal, dio lectura a la correspondencia enviada a la Corporación Municipal. 6.1. Se recibió solicitud de la Presidenta de la Biblioteca Comunitaria Visión al Futuro Señorita Rosalba Trias, con fecha 11 de Enero de 2023, les bendecimos afectuosamente deseándoles éxitos en sus funciones y en año 2023 lleno de muchos bendiciones. Inicia el año y por ende los retos y desafíos no se hacen esperar. Este año anhelamos seguir haciendo de la Biblioteca Comunitaria ese lugar especial que brinda apoyo en las distintas áreas y a todas las personas. Sabemos que esto solo es posible gracias al apoyo que recibimos de parte de esa Municipalidad, por lo que tenemos a bien dirigirnos a ustedes para recordar los solicitados que fueron enviados el año pasado y que hasta la fecha no se han hecho realidad, para que analicen la posibilidad de que sean atendidas este año, una de ellas es el reemplazo de la puerta principal, ya que está en estado totalmente deteriorado y la otra es el subsidio de...

ñ,000.00 mensuales para el horario extendido de la Biblioteca. Igualmente solicitó se continúe subsidizando el pago del Internet, pues el mismo caduca en diciembre y es necesario renovar dicho contrato. A. El señor regidor José Amícos Gutiérrez manifestó que anteriormente se acordó apoyar con un subsidio a la biblioteca, para el pago de otra persona, para atención de los días Sábados y Domingos. De igual forma los Técnicos revisaron el presupuesto - para saber si se les podía apoyar con la puesta. B. El señor Alcalde Municipal se incorporó a la reunión a la hora 21:30 pm. C. El Comisionado Municipal señor Henry Enrique Gutiérrez manifestó que la Municipalidad se sobrecarga con muchas solicitudes, y es difícil dar respuesta a todas ya que el Presupuesto de la Municipalidad es poco así mismo mencionó que la Biblioteca Comunitaria tiene muchas personas voluntarias, por lo que sería bueno que realicen actividades para hacer mejoras en la misma; y no depender de otras instituciones; con respecto al internet, los jóvenes no lo aprovechan. D. El señor regidor Fredy Vilain Rodríguez manifestó que es necesario que se siga el horario y el servicio de internet. E. El señor Alcalde Municipal manifestó que aparte de las necesidades que tiene la Biblioteca Comunitaria la Presidenta de la Biblioteca dice. Silvia Rosalba Tárraga, le mencionó que en la Biblioteca, les aparece en el servicio de Energía eléctrica un saldo de ¢ 11,000.00, por lo que una se responsabilizó a pagar ese dinero, por lo cual quitaron dinero prestado e hicieron un plan de pago; y su opinión es que se revise el Presupuesto y si existen los fondos se apoye a la Biblioteca Comunitaria en lo que este al alcance de la Municipalidad. F. Los demás regidores: Fredy Vilain Rodríguez, Henry Yesenia Ruiz, Teodora de Jesús Huil, José Amícos Gutiérrez, Nivón Guillermo Zulu, Andrés Gutiérrez Bustamante y el Alcalde Municipal estuvieron de acuerdo que se revise el Presupuesto Municipal y si existen los fondos se apoye a la Biblioteca Comunitaria en lo que este al alcance de la Municipalidad, dicha ayuda queda a consideración del señor Alcalde Municipal. G. 2. Se recibió solicitud de miembros de la Directiva del Barrio de la Perla San Juanito "HOPERAÑA": Presidente Osvaldo Bustamante Gaytan, Secretaria María Dolores Andrade, Tesorero Marcos Antonio López, con fecha 16 de Febrero de 2023 nos dirigimos a ustedes para solicitarles su colaboración para poder llevar a cabo la feria Patronal en honor a nuestro Santo Patrono San Matías Apóstol, que como ya es de nuestra cultura realizar estos festividades en nuestro Municipio y que por la situación de la Pandemia del COVID-19 no se habían podido llevar a cabo estas festividades tan importantes para nuestra población, por lo cual solicitamos, nos apoyen con un subsidio para llevar a cabo las actividades a realizarse para la feria que duró inicio el 24 de Febrero y finaliza el 05 de Marzo del presente año a continuación detallamos el presupuesto para los gastos es el siguiente:

Compra de parrilla	₡ 60,000.00
Pago de sonido de animación	50,000.00
Pago de florachas briz de oro	25,000.00
Apoyo a la iglesia para Festividades religiosas	15,000.00
Pago de grupos musicales animación	60,000.00
Gastos para atención a visitas	30,000.00
Gastos de premio en efectivo para los diferentes	40,000.00

### Actividades.

Compra de premios en especie para las diferentes actividades	30,000.00
Compra de alimentación para el Comité (Miembros)	10,000.00
Compra de material para decoraciones	10,000.00
Pago de publicidad	10,000.00
Total	2. 365,000.00

Compramos boletos con su apoyo para poder llevar a cabo esta gran fiesta para nuestro municipio, a la vez invitamos a formar parte de este equipo de trabajo, que es Gobernación. A. El Señor regidor Fredy Reina Rodríguez manifestó proporcionar el subsidio para la feria, hasta donde este disponible la Municipalidad. B. Los señores regidores: Alcalde Municipal, manifestó que el último año que se realizó la feria, se apoyó al Comité con la cantidad de \$ 239,000.00, y propuso a la vez aumentar este año la cantidad de \$ 15,000.00, quedando en su total la cantidad de \$ 250,000.00 ya que los costos de todo dan aumentado. C. Los señores regidores: Fredy Reina Rodríguez, Wenny Yesenia Ruiz, Teodoro de Jesús Hernández, José Amílcar Gutiérrez, Wilson Guillermo Zárate, Ana Beatriz Gutiérrez y el Alcalde Municipal estuvieron de acuerdo apoyar con un subsidio de \$ 250,000.00, al Comité de la feria San Matías, mismo autoría a nombre del Tesorero de la Directiva del Comité de la feria. 1. Informes. 1.1. La Tesorera Municipal Señora Mayeli Gutiérrez Vivero, hizo entrega a la Corporación Municipal, el informe de Ingresos y Gastos de la Municipalidad de San Matías, correspondiente al mes de Diciembre del año 2022, para que sea discutido y aprobado por la misma, así mismo mencionó que el mes de Diciembre fue excelente para la recaudación de la Hora Tributaria. A. El Señor Alcalde Municipal, preguntó a los señores regidores, si están de acuerdo con el informe anteriormente expuesto, por la Tesorera Municipal. B. Los señores regidores, estuvieron de acuerdo por unanimidad de votos. 1.2. La Tesorera Municipal Señora Mayeli Gutiérrez Vivero, hizo entrega a la Corporación Municipal, que se mandó a elaborar 1500 servilletas, 1000 en color blanco y 500 color Amarillo. 1.3. La Tesorera Municipal Señora Mayeli Gutiérrez Vivero, informó a la Corporación Municipal, que deben ir al TIC a declarar el aumento a los sueldos, de los cuales solo tienen 45 días hábiles, para hacerlo. 1.4. La Contadora Municipal Señora Eva Edamira Regija, hizo entrega a la Corporación Municipal, el Informe de rendición de cuentas 61, en sus boletas (14) formas y el informe de Avance Físico y financiero de Proyectos y del Gasto Ejecutado, correspondiente al cuarto trimestre acumulado del año 2022, para que sea discutida y aprobada por la misma. A. El Señor Alcalde Municipal, preguntó a los señores regidores si están de acuerdo con los informes anteriormente expuestos. B. Los señores regidores estuvieron de acuerdo con los informes, por unanimidad de votos. 1.5. La Contadora Municipal Señora Eva Edamira Regija, hizo entrega a la Corporación Municipal, la Ampliación de Receso de Balance correspondiente al año 2023, para que sea discutida y aprobada por la misma; de igual forma dio lectura a los eventos que quedarán pendientes por pagar, las cuales se encuentran en el Receso de Balance. A. El Señor Alcalde Municipal, preguntó a los señores regidores si están de acuerdo, con la ampliación anteriormente expuesta. B. Los señores regidores estuvieron de acuerdo por unanimidad de votos. 1.6. El Señor Alcalde Municipal, hizo el llamado a la Contadora Municipal, para que de lectura a oficio que se recibió de la Contraloría General de la República, sobre la presentación de los estados financieros correspondientes al año 2022. A. La Contadora Municipal Señora Eva Edamira Regija, tomó la palabra y dio lectura al mismo, donde mencionó que ya se está trabajando en esta información, por lo cual en la próxima reunión les presentará estos estados financieros, para su discusión y aprobación. 1.7. El Auditor Interno Municipal dice. Abu Ernesto Tijos, presentó y dio lectura al

Informe de Actividades del mes de Diciembre del año 2022, en cumplimiento al artículo N. 48 de la Ley del Tribunal Superior de Cuentas, Artículo N.º 64 de la Ley de Municipalidades y las Normas Generales sobre Auditorías Internas. A. El Señor Alcalde Municipal, manifestó al Auditor Interno Municipal, que respecto a las responsabilidades del Jefe de Administración Tributaria es necesario que ordene los expedientes para facilitar la búsqueda de información y de igual forma entregar los Anexos de boleta en tiempo y forma; Así mismo preguntó a los señores regidores si están de acuerdo en dar por recibido el Informe anteriormente expuesto. 1.8. Los señores regidores estuvieron de acuerdo por unanimidad de votos. 1.9. El Señor Alcalde Municipal informó que el año pasado se ratificó por un periodo de un año los cargos de Tesorero Municipal, Secretario Municipal y Auditor Interno Municipal, así lo que propone agendar el punto y tratarlo en la próxima reunión. A. Los señores regidores estuvieron de acuerdo por unanimidad de votos. 1.9. El Señor Alcalde Municipal informó que se continua con la remodelación del Parque Raúlán Gonzalo Benítez en su 3<sup>er</sup> etapa, así mismo debemos hacer conciencia a las personas de cuidar el parque, ya que está muy bonito y tenemos donde ir a disfrutar con nuestros amigos y familia. A. El Presidente de Transparencia señor Carlos Alberto Arias, manifestó que es necesario que se coloquen carteles de prohibiciones que se dejen realizadas, para que las personas respeten. 1.10. El Señor Alcalde Municipal informó que se realizó dragado en el río Azul del municipio de San Matías, el año pasado y que actualmente se realizaron unas cestachadas de agua, en el río Azul, en los lugares: Paza de la Gacía Paza los Hoyos y Paza los Burros. 1.11. El Señor Alcalde Municipal, informó que se logró mejorar (Campiña) la calle frontal al tanque de agua, un pedazo de terreno que la Municipalidad le compró al señor Álvaro Alonso Ardón Bustamante, ubicada en la calle que conduce del Municipio de San Matías al Municipio de Ajani. 1.12. El Señor Alcalde Municipal informó que se oportunizó la caja chica con un valor de S/. 10,000. 00, para el año 2023, como se ha mencionado anteriormente. 1.13. Su Secretaría Municipal, dio lectura a Resolución N. 5-2020 de fecha dos (2a) de Octubre del año dos mil veinte (2020), que obra en el expediente N.º V-06042014-150, anexo cuadro de notificación de fecha doce de Enero del año dos mil veintitres. A. El Señor Alcalde Municipal manifestó que está muy alegre por la Resolución anteriormente mencionada, ya que se ha luchado intensamente, por muchos años, así mismo mencionó que es necesario pagar un ingeniero y un abogado, a cualquier otro gasto que sea necesario remontante al caso; el Señor Alcalde, también mencionó que esta Resolución viene a cambiar la vida de muchas personas, ya que con la misma se cubrirá la Jurisdicción del Municipio de San Matías, que por largo tiempo se ha luchado y que gracias a nuestro dios, ya hay una respuesta positiva. 1.14. Los señores regidores estuvieron de acuerdo por unanimidad de votos: Autorizar al Señor Alcalde Municipal para que contrate los servicios de un profesional del Derecho y cuantos otros gastos que sea remontante al caso. 1.14. El Señor Alcalde Municipal, informó que en Proyecto de Ampliación un sistema

electrificado, de la avenida El Babildeo San Matías, ya está terminado. 1-15. El Señor Alcalde Municipal informó que se contactó un ingeniero para revisar el diseño del campo de fútbol, en la avenida El Guayacán. 8. RECESSO. 9. Punto a tratar: 9.1. Acuerda fecha de Babildeo Abierto, para la rendición de cuentas del año 2022.

A. El Señor Alcalde Municipal propuso realizar el Babildeo Abierto, el día Domingo 29 de Enero del año 2023, a la hora 3:00 pm. b. El Señor regidor Fredy Míster Rodríguez, manifestó que está de acuerdo con la propuesta del Señor Alcalde Municipal, así mismo propuso realizar la sesión del Babildeo Abierto a las 3:30 en una segunda convocatoria y también realizar la reunión de corporación Municipal, en fecha 29 de Enero del año 2023, a la hora 1:30 pm. b. Los señores regidores: Fredy Míster Rodríguez, Wemy Yesenia Ruiz, Teodora de Jesús, Heriberto José Amilcar Gutiérrez, Nilson Guillermo Gómez, Anabelis Gutiérrez y Alcalde Municipal, estuvieron de acuerdo - realizar el Primer Babildeo Abierto del año 2023, a la hora 3:00 pm en primera convocatoria y a las 3:30 pm en una segunda convocatoria con las personas presentes, como punto a tratar: rendición de cuentas del año 2022, de igual forma realizar la reunión de corporación Municipal en fecha 29 de Enero del año 2023, a la hora 1:30 pm. 10. ACUERDOS Y RESOLUCIONES. 10.1. La Honorable Corporación Municipal, en uso de las facultades que la Ley le confiere; Acordó y Aprobó por unanimidad de votos: Que se revise el Presupuesto Municipal, y si existen los fondos, se apoye con un subsidio en lo que este al alcance de la Municipalidad, a la Biblioteca Comunitaria Visión Al futuro, San Matías; dicha ayuda queda a consideración del Señor Alcalde Municipal.

10.2. La Honorable Corporación Municipal, en uso de las facultades que la Ley le confiere; Acordó y Aprobó por unanimidad de votos: Apoyar con un subsidio de \$ 200,000.00 (Doscientos cincuenta mil cincuenta) al Comité de la Feria San Matías "OFERGAR", para realizar las diferentes actividades en la feria Patronal de nuestro Municipio, en honor a nuestro Santo Patrono San Matías Apóstol, la cual iniciará el 24 de febrero al 05 de Marzo del año 2023 misma gozará a nombre del Tesorero de la Dirección del Comité de la Feria San Matías, Señor Marcos Antonio Díaz Gómez, Cédula N. 0113-1968-00004. 10.3. La Honorable Corporación Municipal, en uso de las facultades que la Ley le confiere; Acordó y Aprobó por unanimidad de votos: Dar por recibido el informe de Ingresos y Gastos de la Municipalidad de San Matías, correspondiente al mes de Diciembre del año 2022, presentado por la Tesorera Municipal Señora Mayeli Sánchez Márquez. 10.4. La Honorable corporación Municipal, en uso de las facultades que la Ley le confiere; Acordó por unanimidad de votos: Dar por Aprobado el Informe de Rendición de Cuentas 6L en sus Gafeteces (14) formas; correspondiente al Cuarto Trimestre Acumulado del año 2022, de la forma siguiente: Saldo al inicio del Periodo ... \$ 6,216,401.46 Total de Ingresos recaudados Acumulados en el Trimestre ... \$ 19,553,146.40, Total Disponible ... \$ 21,714,847.85 Total de Gastos Ejercitados Acumulados en el Trimestre ... \$ 17,441,398.34, Saldo al final del Trimestre ... \$ 4,333,455.51. 10.5. La Honorable Corporación Municipal, en uso de las facultades que la Ley le confiere; Acordó por unanimidad de votos: Dar por Aprobado el Informe de Rendición de Cuentas 6L en sus Gafeteces (14) formas; correspondiente al año 2022, de la forma siguiente: Saldo al inicio del Periodo ... \$ 6,216,101.46 Total de Ingresos recaudados en el Periodo ... \$ 19,553,146.40, Total Disponible ... \$ 21,714,847.85 Total de Gastos en el Periodo ... \$ 17,441,398.34, Saldo al finalizar el Periodo ... \$ 4,333,455.51. 10.6. La Honorable Corporación Municipal, en uso de las facultades que la Ley le confiere; Acordó por unanimidad de votos: Dar por Aprobado el Informe de Avance Físico y Financiero de Proyectos y del Gasto Ejercitado; correspondiente al Cuarto Trimestre Acumulado del año 2022, con base a los siguientes valores: Saldo al inicio del Trimestre ... \$ 6,216,101.46, Ingresos recibidos durante el Trimestre ... \$ 19,553,146.40, Saldo disponible en el Trimestre ... \$ 21,714,847.85, Egresos Acumulados en el Trimestre

2. 17 441.392.34 con un saldo al finalizar el Trimestre ... 2. 4.333.455.51. 10-7  
 de la Honorable Asamblea Municipal en uso de las facultades que la Ley le confiere; -  
 Acordó y Aprobó por unanimidad de votos; la Ampliación de Recurso de Balance, corres-  
 pondiente al año 2023, por un monto de \$ 4.333.455.51.  
 Expediente: 46

## INGRESO

Ampliación del Recurso de Balance correspondiente al año 2023	23.1.2.01.01.00 11-001-01 64.154.53
Ampliación del Recurso de Balance correspondiente al año 2023	23.1.2.01.02.00 16-013-01 44.420.86
Ampliación del Recurso de Balance correspondiente al año 2023.	23.1.2.02.01.02 11-011-04 3.043.33
Ampliación del Recurso de Balance correspondiente al año 2023.	23.1.2.02.01.03 11-011-06 3.023.99
Ampliación del Recurso de Balance correspondiente al año 2023.	23.1.2.02.01.04 14-016-04 44.221.35
Ampliación del Recurso de Balance correspondiente al año 2023.	23.1.2.02.01.05 11-001-01 3.114.199.45

## Total de INGRESO

4.333.455.51

## EGRESO

Dictas (Cuenta por pagar)	01 00 000 001 000 11000 11-001-01 37.576.00
Beneficios (Cuenta por pagar)	03 00 000 001 000 16100 11-001-01 27.183.93
Servicios de Vigilancia Villa Navideña (Cuenta por pagar)	03 00 000 001 000 29200 16-013-01 18.000.00
Ampliación del sistema eléctrico en la Comunidad de El Roble (Cuenta por pagar)	11 05 003 000 001 41210 11-001-01 91.213.41
Bonito Fiestas Navideñas (Cuenta por pagar).	13 02 000 001 000 64200 11-001-01 13.800.00
Remodelación del parque Raúl Gómez 1 Etapa (Cuenta por pagar)	13 01 006 000 001 41210 11-001-01 3.615.66.93
Remodelación del parque Raúl Gómez II Etapa (Cuenta por pagar)	13 01 007 000 001 41210 11-001-01 611.359.00
Remodelación del parque Raúl Gómez III Etapa	13 01 008 000 001 41210 11-001-01 3.000.000.00
Construcción de pavimento de concreto hidráulico 100.000.000 Tapis (9050).	10 00 006 000 001 41210 11-011-04 3.043.33
Construcción de pavimento de concreto ..	10 00 007 000 001 41210 11-011-06

hidráulico Bo. Nigua Paz Barahona (6650).	3.068.49
Construcción de barda perimetral y muros en el Instituto San Matías	11 01 006 000 001 47110 11.001 - 01 136.000.00
Ampliación del sistema eléctrico en la comunidad de El Robledal. (Buenta por pagar)	11 09 003 000 001 47210 19.013 - 01 11 0 121 198.47
Servicios Jurídicos (Buenta por pagar)	03 00 000 001 000 24300 19.013 - 01 61.500.00
Donación MANORPA	11 03 000 004 000 55110 14-012 - 04 44.221.39

Construcción de pavimento de concreto hidráulico en el Bo. El Jardín del Bosque urbano.

Total de Gasto 4.333.400.51.

- 10.8. Día Honorable Corporación Municipal, en uso de las facultades que la Ley le confiere; Acordó y Aprobó por unanimidad de votos: Votar por recibir el Informe de Actividades correspondiente al mes de Diciembre del año 2022, presentado por el Auditor Interno Municipal Lic. Abel Ernesto Trias Zavala. 10.9. Día Honorable Corporación Municipal, en uso de las facultades que la Ley le confiere; Acordó y Aprobó por unanimidad de votos: Votar por Aceptadas las coordenadas contenidas en la Resolución N. 5-2020 de fecha 09 de Enero del año 2020, que obra en el Expediente N. V-06042017-150; en la que se resuelve aprobar en todas y cada una de sus partes, el Mapamón Técnico del Municipio de San Matías, Departamento de El Potosí, de octubre 2016, elaborado por la Comisión Interinstitucional de Delimitación Territorial y en la que se establecen los límites de este Municipio; la cual fue notificada al Señor Alcalde Municipal en fecha doce de Enero del año 2023, a través del correo electrónico que anteriormente utilizaba la Alcaldía misma que fue cambiado por el que la Municipalidad utiliza actualmente; por lo que fue votada el 11 de Enero del 2023. Asimismo, en este acto se Autoriza al Señor Alcalde Municipal para que contrate los servicios de un profesional del Derecho y cualquier otro gasto que sea remanente al caso, a fin de que se dé seguimiento al trámite en la Secretaría de Gobernación, Justicia y Descentralización, y solicite la certificación integral de la referida Resolución. 10.10. Día Honorable Corporación Municipal, en uso de las facultades que la Ley le confiere; Acordó y Aprobó por unanimidad de votos: Agendar para la próxima reunión de Corporación Municipal, ratificación de los cargos de Tesorera Municipal, Secretaria Municipal y Auditor Interno Municipal. 10.11. Día Honorable Corporación Municipal, en uso de las facultades que la Ley le confiere; Acordó y Aprobó por unanimidad de votos: Realizar el primer Babilón Abierto del año 2023, el día Domingo 29 de Enero del año 2023, a la hora 3:00 pm en primera convocatoria y a las 3:30 pm en segunda convocatoria, con los pasos presentes en el Centro Municipal, Rodrigo Bustillo, del Municipio de San Matías. Busto punto a tratar: Rendición de cuentas del año 2022; de igual forma la reunión de Corporación Municipal, en fecha 29 de Enero del año 2023, a la hora 1:30 pm. 11. Bierre de la sesión, una vez agotados los puntos el señor Alcalde Municipal cerró la sesión a las 5:30 pm.



Amilcar Gutiérrez  
L1



Rafael Castellanos  
Castellanos  
de Municipal



Fredy Hernán Rodríguez  
Regidor I



Jany Yesenia Castellanos  
Jany Castellanos  
R # 2



José Gómez  
H3



Juan Guillermo Valladares  
JG



Jesús Bes. Gudiel  
Bes. Gudiel  
H. 6.



Ramón Sánchez  
Karla Starbeli Toss  
Secretaría Municipal

